### Queridas hermanas:

Felicitaciones a todas las hermanas que se reunieron en discernimiento, y a todos por apoyar sus esfuerzos, para dar otro paso exitoso en el camino del discernimiento. Es un mérito de las hermanas que se reunieron el haber caminado juntas de una manera tan honesta, abierta y respetuosa. No sólo intentaron alcanzar los "objetivos" explícitos del discernimiento, sino que también descubrieron muchos "dones" del discernimiento:

- Desarrollar una mayor conciencia y perspicacia personales.
- ♥ Profundizar en la confianza mutua.
- Crecer en la comprensión mutua.
- Probar nuevas formas de relacionarse.
- Ampliar el acervo de sabiduría.
- Buscando entender cómo Dios podría estar llamándoles a servir.

Cuanto más se buscaban y reclamaban estos dones, más oportunidades había de que el Espíritu influyera más en el camino de cada hermana y en todo el grupo. Su voluntad de buscar juntas tan íntimamente como lo hicieron les ofrecerá, sin duda, una mayor comprensión de los impulsos del Espíritu. A su vez, esto permitirá que todo el camino comunitario esté más lleno de gracia.

Aunque 18 hermanas habían planeado originalmente asistir a este retiro, sólo 15 pudieron participar plenamente. Pat Klemm no asistió al retiro de discernimiento. No pudo viajar debido a que sufría algunas limitaciones físicas. Además, después de las Reuniones Regionales, Pat llegó a la claridad en su discernimiento, y decidió retirar su nombre de cualquier otro discernimiento para el liderazgo. Pat Tyre tampoco pudo asistir debido a una grave enfermedad. Sin embargo, decidió permanecer en el proceso de discernimiento para el liderazgo. Judith Terrameo se puso enferma durante el retiro y no pudo participar el tercer y cuarto día. Sin embargo, también permanecerá en el proceso de discernimiento.

Recordarás que los dos objetivos del Segundo Retiro de Discernimiento eran:

- 1. Reflexionar, aclarar y seguir desarrollando los enfoques evolutivos del liderazgo/gobierno,
- 2. discernir cómo cada hermana podría servir mejor a la congregación en un nuevo enfoque de liderazgo/gobierno.

Las hermanas trabajaron duro para clarificar y desarrollar aún más el modelo emergente de liderazgo/gobierno que surgió de vuestras aportaciones en los Encuentros Regionales de marzo. Además, trataron de discernir dónde podría cada una de ellas ofrecer sus propios dones y talentos dentro del modelo emergente. Fue un proceso de ida y vuelta para aclarar el modelo, discernir su lugar en él, ajustar el modelo aún más, discernir su lugar en él, etc.

Este proceso recíproco tuvo dos resultados. En primer lugar, les ayudó en su discernimiento personal, que compartirán con ustedes en el Capítulo. En segundo lugar, les llevó a ofrecer algunas sugerencias para clarificar y mejorar la última iteración del modelo. La "Síntesis de las sugerencias de los discernidores" se adjunta a este documento.

### **PRÓXIMOS PASOS**

## Discernimiento permanente

Por favor, hablen y oren con los discernidores que fueron invitados al Retiro de Discernimiento del 15 al 18 de mayo. Acompáñenlos en su discernimiento y busquen su propia iluminación mientras avanzamos hacia el Capítulo. Ayúdense mutuamente a ser más iluminados y más libres, evitando al mismo tiempo la política de la persuasión. Reza por tu propia libertad interior y desapego de un resultado específico.

Habla con cualquier discernidora sobre su experiencia de lo que hizo y lo que descubrió, respetando los límites de la privacidad. *Por favor, NO preguntes a una discernidora qué compartieron "otras" hermanas, quién habló con quién sobre qué, o quién se está "inclinando" dentro o fuera del proceso.* Escucharás directamente de todas ellas durante el Capítulo.

# Conversaciones en pequeños grupos

#### Obietivo

Aportar comentarios sobre el "Modelo Emergente de Liderazgo y Gobernanza" y la Síntesis de las Sugerencias de los Discernidores.

#### Proceso

- Step 1. Leer y reflexionar sobre el documento "Modelo emergente de liderazgo y gobernanza" (adjunto) y la "Síntesis de las sugerencias de los discernidores" sobre el modelo (adjunta).
- Step 2. Reúnase con su grupo pequeño/agrupación y responda a las preguntas del "Formulario de comentarios del grupo pequeño/agrupación" (adjunto).
- Step 3. Las hermanas de Brasil tienen que pasar a máquina los comentarios de su pequeño grupo/cluster y enviarlos por correo electrónico a Joana Mendes (<u>lsjoana@gmail.com</u>) antes del 28 de junio. Las hermanas de Bolivia, Jamaica y Estados Unidos deben escribir a máquina los comentarios de sus reuniones y enviarlos por correo

electrónico a Ted y Beth (<u>DrTedDunn@me.com</u> y (<u>DrBethDunn@me.com</u>) antes del 3 de julio. Las respuestas deben ser escritas a máquina (no a mano, enviadas como fotos o imágenes escaneadas).

## Cronometraje

Según nuestra "Hoja de ruta para el Capítulo" original, está previsto que tengas reuniones de Grupos Pequeños/Cluster como preparación final para el Capítulo. Si actualmente no perteneces a un Cluster, podrías unirte a uno para participar, reunirte con tu comunidad local, o hacer arreglos para reunirte con cualquier grupo pequeño de hermanas. Por favor programa estas reuniones para que se lleven a cabo a tiempo para enviar tus comentarios a Joana antes del 28 de junio en Brasil y a nosotras antes del 3 de julio para Bolivia, Jamaica y Estados Unidos.

## Objetivos y calendario del Capítulo

Los objetivos del Capítulo aún se están ultimando. Sin embargo, he aquí nuestro "borrador" inicial de lo que probablemente haremos en el Capítulo.

- 1. Nos basaremos en los tesoros que sacamos de nuestro viaje continuo de transformación personal y comunitaria y exploraremos las invitaciones más profundas en nuestra encrucijada agraciada.
- 2. Daremos forma a un nuevo enfoque del liderazgo y la gobernanza, elegiremos a nuestros nuevos dirigentes y discerniremos cómo participaremos todos.
- 3. En el contexto de nuestras realidades actuales y de los problemas críticos a los que nos enfrentamos, articularemos nuestra llamada y nuestra visión de la Misión. ¿Qué tenemos que hacer en Misión en este momento de nuestra historia franciscana?

Habrá más detalles que añadir a estos objetivos, y recibirás el conjunto completo de objetivos en el momento del Capítulo.

### Horario

También recibirá un programa detallado en el momento del Capítulo, pero aquí tiene algunos puntos destacados para su planificación.

El Capítulo comenzará el sábado 26 de julio a las 9:00 a.m. y terminará el domingo 3 de agosto al mediodía (EDT). El 26 de julio será un día de retiro dirigido por Meg Guider,OSF, que culminará con una Misa a las 5:00 p.m. Las sesiones diarias del Capítulo comenzarán a las 9:30 a.m. y terminarán a las 5:00 p.m. (EDT). Preveremos periodos de descanso a lo largo del Capítulo.

#### Participantes deliberativos

Si asiste al Capítulo como participante deliberativo, se espera que esté físicamente presente todo el tiempo. Le rogamos que no haga preparativos de viaje que coincidan con el comienzo o el final del Capítulo. Según sus Constituciones, se

pueden hacer excepciones por "circunstancias graves" con el permiso de Margaret Magee como su Ministra Congregacional.

## Participantes consultivos y solidarios

Como hemos dicho a lo largo de nuestra planificación, "Todos son bienvenidos". Los participantes consultivos y solidarios son bienvenidos a participar en persona o vía Zoom. Para los que asistan en persona, esperamos que ya se hayan inscrito. Si aún no se ha inscrito, le rogamos que lo haga en el portal lo antes posible. Si tiene alguna dificultad, póngase en contacto con Claire Majot. Todas las sesiones estarán disponibles a través de Zoom. Sin embargo, no todas esas sesiones serán *interactivas*, en las que usted podrá hacer aportaciones. Ellen Winger y Claire Majot facilitarán próximamente instrucciones para participar en Zoom.

## Comité de Planificación del Capítulo

Hablando con el Comité de Planificación del Capítulo, quedó claro que necesitábamos añadir un par de hermanas al comité debido a que tantos miembros del comité estaban discerniendo la llamada a servir en el liderazgo. La Hna. Clare Bertero y la Hna. Eloenia Soares da Mota han respondido amablemente a nuestra invitación, y servirán como miembros del CPC desde ahora hasta el Capítulo. Estamos muy agradecidas por su disposición a trabajar con nosotras en el CPC.

El Comité de Planificación de Capítulos comenzará sus reuniones el miércoles 23 de julio a las 10:00 a.m. (EDT).

### Facilitadores de mesa

Ted y Beth se reunirán con los Facilitadores de Mesa el viernes 25 de julio a las 15:00 en la sala del Capítulo y periódicamente a lo largo del Capítulo.

### **Discernidores**

Ted y Beth se reunirán con los Discernidores para informarles e informarles a lo largo del Capítulo (según sea necesario). Los horarios de las reuniones se determinarán a medida que se consolide el calendario del Capítulo.

Bendiciones a cada uno de vosotros y a todos vosotros, mientras continuáis vuestro camino de discernimiento personal y comunitario.

# Comité de Planificación del Capítulo

Aldenir Mota Ribeiro, OSF Clare Bertero, OSF Dayanne Santana, OSF Dolores O' Brien, OSF Eloenia Soares da Mota, OSF Marlene Weidenborner, OSF

## **Consultores**

Beth Lipsmeyer Dunn, Doctora en Filosofía Doctor Ted Dunn